

## Kapolres Loteng Laksanakan Upacara Pembaretan Bintara Remaja Polri Di Makodim 1620/Praya

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 24, 2022 - 07:29



Lombok Tengah NTB - Sebagai bentuk Sinergitas TNI-POLRI, Polres Lombok Tengah melaksanakan upacara pembaretan Bintara remaja Polri angkatan 47 pada Kamis 20 Oktober 2022 pukul 07.30 wita di Makodim 1620/ Lombok Tengah.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM menyampaikan

bahwa pembaretan Bintara remaja angkatan 47 Polres Lombok Tengah merupakan salah satu upaya untuk memupuk disiplin, jiwa korsa, loyalitas dan kebersamaan sekaligus sebagai tanda momentum bergabungnya bintara remaja di Polres Lombok Tengah

Pelaksanaan pembaretan bintara remaja polri angkatan 47 Polres Lombok Tengah kali ini di Makodim 1620/Lombok Tengah merupakan yang pertama kali dan dijadikan sebagai momen sinergitas TNI-POLRI yang selama ini sudah terjalin dengan baik di Lombok Tengah.

Selain itu juga sebagai bentuk kebersamaan dalam menjaga Kamtibmas baik gangguan yang bersifat kejahatan konvensional, transnasional terhadap kekayaan negara maupun yang bersifat Kontijensi, seperti Konflik Sosial, Fenomena Alam berupa banjir dan tanah longsor yang menjadi perhatian bersama.

AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM menyampaikan hal hal yang harus dipedomani bagi anggota Polri khususnya Bintara remaja adalah

Melaksanakan tugas dengan rasa Ikhlas, penuh tanggung jawab, secara Profesional, Proporsional Dan Akuntabel dengan dilandasi Kode Etik dan moralitas sebagai Polri yang Presisi

Siapkan mental dan fisik dengan dilandasi komitmen moral dan disiplin yang tinggi, dalam tantangan tugas kedepannya dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat, menunjukkan Polri sebagai sosok penolong, jujur, adil, transparan serta akuntabel, tutur Kapolres.

Acara di lanjutkan dengan Panggung Prajurit Sinergitas TNI-Polri dalam rangka HUT TNI ke-77 yang dimeriahkan dengan acara hiburan dan pembagian hadiah Doorprize.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Lombok Tengah juga berikan surat ijin mengemudi (SIM) D bagi 8 warga penyandang Disabilitas.

Selain dihadiri Kapolres Lombok Tengah, hadir juga Bupati Lombok Tengah, Dandim 1620/ Loteng, Ketua DPRD Kabupaten Lombok Tengah, Kepala Pengadilan Negeri Praya dan Kepala Kejaksaan Negeri Praya.(Adb)